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«Прекрасная Россия бу-бу-бу»: 
депутат гордумы Александр КОЛЕСНИКОВ 

рассказал москвичам о ситуации по 
COVID-19 в Екатеринбурге 

28 ноября - 
День 
матери
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Мама. Это главное слово для 
каждого из нас. Как и че-

ловек, который за ним стоит. От 
матери мы полностью зависим, 
будучи детьми, и к ней за совета-
ми приходим, когда вырастаем. 
Связь между матерью и ребен-
ком нерушима и непоколебима, 
как сила любви, которая их объ-
единяет.

День матери в России на офи-
циальном уровне закрепил Указ 
Президента России Бориса Ни-
колаевича Ельцина от 30 января 
1998 года №120. Целью празд-
ника было укрепить семейные 
устои и подчеркнуть важность 
роли матери в жизни человека. 
Отмечают праздник в последнее 
воскресенье ноября. В этом году 
он пройдет 28 ноября.

В Российской Федерации сим-
волом праздника является плю-
шевый медведь и незабудка. 
Этот цветок был выбран не слу-
чайно. По народным поверьям 
он обладает волшебной силой 
возвращать память людям, ко-
торые забыли о своих родных и 
близких. Во многих мифологиях 
он символизирует память и пре-
данность.

Не забудьте в эту дату поздра-
вить свою маму. Скажите ей как 
можно больше теплых слов! Это 
для неё самый лучший подарок в 
жизни. И, конечно, помните, что 
выражать свою любовь и благо-
дарность мамам нужно гораздо 
чаще, чем один раз в год!

С такого нерадостного приветствия начали програм-
му «Прекрасная Россия бу-бу-бу» ведущие Анатолий 
КУЗИЧЕВ и Алексей РЕПИН. Темой эфира стал новый 
скачок заболеваемости коронавирусом. Совместно с 
гостями студии и приглашенными экспертами ведущие 
попытались ответить на вопросы: какие ограничения 
заставят граждан пойти и сделать прививку, какие ещё 
нужны аргументы, чтобы вакцинироваться? 

Одним из экспертов программы стал депутат Екате-
ринбургской городской Думы Александр Евгеньевич 
КОЛЕСНИКОВ. Московских редакторов привлекло 
эмоциональное выступление Александра Евгеньевича 
на заседании городской Думы, видео которого попало 
в тренды YouTube и быстро разлетелось по всей России. 

«Я предлагаю посмотреть, как в Екатеринбурге мест-
ный депутат отреагировал на QR-коды, локдауны, че-
ловеческий пофигизм, на то, что люди ничего не хотят 
выполнять, не хотят заботиться о собственном здо-
ровье», – такую подводку сделал ведущий прямого эфи-
ра Алексей Репин перед видеовставкой выступления 
Александра Евгеньевича КОЛЕСНИКОВА: 

 «Я не понимаю, при чем тут QR-коды? QR-код гаранти-
рует, что ты не болеешь? Что за профанация идет? QR-
код говорит о том, что ты рискнул и поставил прививку. 
Вот у меня нет QR-кода, хотя я привит. Прихожу в спорт-
зал, я один в спортзале занимаюсь в маске! Все без маски! 

Есть официальный документ, у меня это личная ме-
дицинская книжка: здесь стоят подпись и печать. И под-
делывать его – это тюрьма. А QR-коды подделывают, 
продают, мне уже предложения поступали. 

Более того, смотрите, к чему мы сейчас пришли. У 
нас прививки являются антимерой. Человек привился 
и радостный снимает масочку, начинает везде ходить 
и всех заражать. А где гарантия, что у тебя антитела 
выработались? 

У нас любое благое начинание сводится непонятно к 
чему. Сейчас все кинулись выполнять план по освоению 
вакцины. Остальные-то меры почему не соблюдаете? 
Масочный режим и дистанцию никто не отменял». 

Редакторы программы «Прекрасная Россия бу-бу-
бу» связались с депутатом и пригласили ответить 
на несколько вопросов в прямом эфире. 21 октября 
Александр Евгеньевич подключился к стриму из сво-
его кабинета в УК «РЭМП Железнодорожного района». 

На заметку 
сыновьям и дочерям

− Добрый вечер! 
− Кому добрый, а кому последний! 

КАЛЕНДАРЬ
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Мошенники проникали в квар-
тиры под предлогом провер-
ки газовых плит и труб, после 
чего выносили деньги. Общий 
объем похищенных средств 
составил более 1,4 миллиона 
рублей.

ПРАВОСУДИЕ НА ЗАМЕТКУ

 Придет только по вашему вызову или для плановой 
проверки оборудования, о которой будет сказано в 
объявлении на двери подъезда
 Вызов согласован с управляющей компанией дома
Напомним, что жилой фонд Железнодорожного 
района обслуживают три газовые службы: 
Екатеринбурггаз, Плазма и Имульс Сервис.

«Осужденные, используя данные под-
контрольных юрлиц, обманывали 

пожилых граждан, навязывая необходи-
мость покупки и установки детекторов 
утечки газа, а затем похищали их деньги. 

«Прекрасная Россия бу-бу-бу» 

В Екатеринбурге осудили банду 
лжегазовиков, похищавших 

деньги у пенсионеров
Участники организованной группы причи-
нили ущерб 23 потерпевшим», − расска-
зали в пресс-службе прокуратуры Сверд-
ловской области.

Банда орудовала в Свердловской обла-
сти с января 2018 года по февраль 2020 
года. К примеру, в августе 2018-го подсу-
димые проникли в квартиру пенсионер-
ки под предлогом установки детекторов 
утечки газа.

«Один из соучастников отвлёк внима-
ние потерпевшей, а второй вытащил из 
сумки кошелёк, откуда похитил 155 ты-
сяч рублей», − добавили в ведомстве.

Подозреваемым предъявили обвине-
ние по статьям «Кража», «Мошенниче-
ство» и «Грабеж». Верх-Исетский район-
ный суд назначил подсудимым наказание 
на сроки от 6 до 11 лет тюрьмы. Двое 
участников банды будут отбывать наказа-
ние в колонии общего режима, один − в 
колонии строгого режима, еще один − в 
колонии особого режима.

Источник: Uralweb.ru

Продолжение. Начало на стр. 1

Алексей РЕПИН, 
ведущий «Прекрасная Россия бу-бу-бу»: 

– Нам из Москвы не очень видно, какая ситуация 
у вас в Екатеринбурге с заболевшими ковидом и 
самое главное – с отношением екатеринбуржцев к 
этому заболеванию, к мерам, которые вводит пра-
вительство страны для того, чтобы разорвать этот 
порочный круг волн и заболеваний. 
Александр КОЛЕСНИКОВ, 
депутат Екатеринбургской городской Думы: 

– Для начала поясню, что мое выступление при-
зывало к тому, чтобы местные региональные вла-
сти проявили какую-то инициативу и заставили 
граждан соблюдать противоковидные меры, что-
бы это не привело к локдауну, потому что это удар 
по экономике сильный. Но, видимо, надо было мне 
раньше с этим выступать, хотя я не первый год го-
ворю об ужесточении антиковидных мер. В том 
году летом я отправлял коллективное письмо гу-
бернатору Свердловской области об ужесточении 
мер, когда люди расслабились, и шашлыки готови-
ли, и что только не происходило. 
Анатолий КУЗИЧЕВ, 
ведущий «Прекрасная Россия бу-бу-бу»: 

– Нам интересно, чтобы вы нам рассказали, как 
видите ситуацию. Это первое. А потом, когда вы 
пишите письмо об ужесточении, вы что имеете в 
виду, какого рода репрессии против тех, кто не но-
сит маски? Это самое интересное. 
Александр КОЛЕСНИКОВ:

– Кроме того, что я депутат городской Думы, я яв-
ляюсь руководителем достаточно крупной управ-
ляющей компании. И все, что я говорю, я пропу-
скаю через свой личный опыт. 

Тут очень все просто. Хотите узнать трагедию ко-
вида – пригласите бухгалтера и спросите, сколько 
пособий на погребение мы выплатили? 

«Дети болеют, болеют и 
заражают своих родителей. 

И надо об этом говорить».

По поводу болезни. Наглядный пример. Девочка-
дочка заболела, заразила маму, мама пришла на ра-
боту – заразила главбуха, главбух заразила своего 
сына. Слава Богу, перенесли в легкой форме. Это к 
тому, что дети не болеют. Дети болеют, болеют и за-
ражают своих родителей. И надо об этом говорить. 
А у нас власть занимается полумерами. Я не знаю, 
как у вас в Москве, у нас здесь постоянно выборы, 
стараются народ не обижать. У нас же протестный 
регион, вы же помните.
Анатолий КУЗИЧЕВ:

– Помним, конечно!
Александр КОЛЕСНИКОВ:

– По поводу ужесточения мер. В первую очередь 
мне понравилась инициатива мэра Москвы това-
рища Собянина: все-таки детишек надо проверять. 
Понятно, что у нас нет столько денег, как у вас, но 
надеюсь на помощь федералов, что все-таки вве-
дут бесплатные ПЦР тесты для школьников. 
Анатолий КУЗИЧЕВ:

– Да, согласен, это уже мера. Конкретно. 
Александр КОЛЕСНИКОВ:

– Причина простая. Я могу позволить себе сде-
лать дочке за 1700 рублей ПЦР-тест, а кто-то нет. Я 
родителям объясняю: «Это для вас делается, бес-

платно ваших детишек будут проверять». Ответ: 
«Нет, наши дети здоровые, мы сами все знаем!». 
Этот негатив не только у нас в городе, но и по всей 
стране. 

Второе – это все-таки маски. Но вы хоть как меня 
убеждайте, товарищи вирусологи, что там большие 
отверстия и вирус сквозь маску проходит, но это 
то же самое, что вирус СПИДа сквозь презерватив 
проходит. Все равно маска защищает! Я помню уро-
ки гражданской обороны в школе: нет противогаза 
– используй маску, используй марлевую повязку. 
Анатолий КУЗИЧЕВ:

– Кстати да, хороший пример, отличный просто. 
Александр КОЛЕСНИКОВ:

– Дальше. У нас сильное движение чернобыльцев 
здесь, я помогаю этому музею, спрашиваю у них: «А 
какие у вас были средства защиты в 86 году?». Они 
мне показывают похожую маску, она называлась у 
них лепесток. Но спасает это, реально помогает. 
Анатолий КУЗИЧЕВ:

– Александр Евгеньевич, коротко скажите нам, 
вот люди масок не носят, люди, говорят: «Мы сами 
все знаем, дети у нас здоровые», какие вариан-
ты есть? Первый – напугать до полусмерти, чтобы 
люди впереди собственного визга помчались в ма-
сках сдавать ПЦР и начали оберегаться. Второй ва-
риант – это репрессии жёсткие как в Китае, где нет 
никаких сантиментов. Не наш, наверное, путь, по-
тому что людей это озлобит. Хотя не знаю. Вариант 
третий – как-то чудовищно стимулировать. Поди, 
пожалуйста, привейся, вот тебе 27 000 и два пива. 
Я не знаю. Александр Евгеньевич, а у вас есть по-
нимание, по какому из этих трех упомянутых путей 
пойти?
Александр КОЛЕСНИКОВ:

– Надо использовать все методы. Давайте так! 
Если бы все соблюдали правила гигиены, носили 
маски, не устраивали пьянки, после которых идут 
объятия, наверное, можно было бы не прививать-
ся. К сожалению, такого не бывает. 

Поэтому меры по наведению порядка нужны. 
В транспорте однозначно – масочный режим и 
штрафы, штрафы, штрафы. Вот сейчас объявляют 
выходные дни. Вы же понимаете, что никто не бу-
дет сидеть дома. Поедут в Крым, в Сочи, к друзьям, 
куда-то еще. Если мы объявляем выходные, давай-
те хороший опыт Израиля использовать – они же 
конкретно проверяли людей и не выпускали их на 
улицу. У вас Собянин пытался подобное делать. 

По вакцинации. За вакцину я не агитирую, но 
если хотите процент повышать, используйте лоте-
рею, на выборах используется лотерея, используй-
те здесь тоже. 
Анатолий КУЗИЧЕВ:

– Ответ ясен. Все три метода надо использовать. 
Александр Евгеньевич, спасибо вам огромное. Нам 
важно и интересно было вас услышать
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Узнавайте о 
новостях, 

про которые в 
СМИ не говорят!

ГОРОДСКОЙ СОВЕТ

НОВОСТИ ИЗ СОЦСЕТЕЙ

«Совет неравнодушных» презентовал 
проекты к 300-летию Екатеринбурга

21 октября в екатеринбургском «Синара-цен-
тре» прошло заседание «Совета неравнодуш-

ных граждан», посвященное празднованию 300-ле-
тия города Екатеринбурга. Члены Совета обсудили, 
как в преддверии юбилея улучшить состояние Ека-
теринбурга.

Европа на Исети
Предприниматель Антон БАКОВ предложил за-

няться набережной Исети в районе Верх-Исетского 
завода. По его мнению, на месте нынешней разрухи 
можно построить многоярусную набережную, со-
стоящую из небольших домиков, как в Европе. Здесь 
же можно будет расположить ресторанчики, кафе, 
семейные заведения и мастерские для художников.

Игровые фильмы 
про Екатеринбург

Организатор «Уральской ночи музыки» Евгений 
ГОРЕНБУРГ предложил снять фильм про столи-
цу Урала по примеру фильмов «Москва, я люблю 
тебя», «Вики Кристина Барселона», «Нью-Йорк, я 
люблю тебя», чтобы таким образом продвигать Ека-
теринбург. Горенбург показал тизер фильма и вы-
сказал надежды, что полнометражная лента будет 
готова до юбилея города в 2023 году. 

«Александровский сквер»
Член общества «Мемориал Романовых» Илья 

КОРОВИН предложил создать в районе Химмаша 
сквер в честь Романовых и установить там бюст 
Александру II. Сейчас на этом месте располагается 
монумент воспитанникам Нижне-Исетского дет-
ского дома, погибшим во время Великой отече-
ственной войны. Сквер же заброшен.
Благоустройство 
улицы Вайнера

Главный редактор портала Е1.Ru Оксана МА-
КЛАКОВА выразила мнение редакции и читателей 
о том, как навести порядок на улице Вайнера. По ее 
словам, следует внимательнее отнестись к уборке, 
избавить фасады и входные группы от визуального 
шума, который создается избыточно крикливыми 
вывесками, рекламой и незаконными пристроями, 
очистить улицу от «лабиринта из скамеек», облаго-
родить переулки и дворы, используя элементы ста-
рины, кирпичную кладку и малые архитектурные 
формы. 

Депутат Александр Колесников совершил объезд 
по детским садам Железнодорожного района

Подписывайтесь на социальные 
сети депутата городской Думы 
Екатеринбурга
Александра КОЛЕСНИКОВА 
@kolesnikovalexandrekb

«Объехал садики, находя-
щиеся на территории 

моего избирательного округа. 
Конечно, проблемы есть, у каж-
дого свои. Где-то требуется ре-
монт крыши, сантехники, у дру-
гих совсем старый залатанный 
во всех местах забор, где-то 
требуется кронирование дере-
вьев. Будем помогать!», − рас-
сказал в своих соцсетях депутат 
гордумы Александр Евгенье-
вич КОЛЕСНИКОВ. 

Сувениры в виде шаров 
и Шигирского идола

Генеральный директор «Урал Бизнес Консал-
тинга» Евгений ПОТАПОВ предложил создать 
сувениры Екатеринбурга. По его мнению, одна из 
достопримечательностей города – это шары, кото-
рые стоят на подставке. Они встречаются в старой 
архитектуре, на Вайнера, у Драмтеатра. Потапов 
уверен, что такие шары можно выпустить в виде 
статуэток, брелоков и расписывать, как, например, 
расписывают шары около Драмтеатра.

Если же шары не станут популярны, то можно 
сделать сувениры из Шигирского идола. Первый 
шаг − создание 3D модели статуи.

Большой Шигирский 
идол – древнейшая де-
ревянная скульптура 
на планете, выполнен-
ная в восьмом тысяче-
летии до нашей эры – в 
эпоху мезолита, еще 
до постройки египет-
ских пирамид. Этот 
уникальный археоло-
гический памятник не 
имеет аналогов в мире.

Идол был обнару-
жен в 1890 году на 
Среднем Урале в рай-
оне современного 
города Кировграда. В 

настоящее время он хранится в Свердловском 
областном краеведческом музее Екатеринбур-
га, где ему посвящена отдельная экспозиция. 
Большой Шигирский идол рассматривают, как 
один из главных брендов Екатеринбурга.

Археологическое чудо сохранилось благода-
ря двум факторам. Во-первых, идол изготовлен 
из долговечной лиственницы. Во-вторых, он 
был найден в торфянике, и торф, как природ-
ный консервант, защитил его от разложения.

Обновление 
«Красной линии»

Красная линия Екатеринбур-
га – это пешеходный туристиче-
ский маршрут по историческо-
му центру города, обозначен-
ный специальной разметкой 
на асфальте. Хранительница 
линии Вилена ПЕТРИЩЕВА 
рассказала о предложении из-
менить маршрут линии. С 21 
октября по 7 ноября на сайте 
портала Е1 прошло голосо-
вание по изменению линии. 
Участникам опроса предлага-
лось ответить на два вопроса: 

нужно ли увеличить протяженность линии с 6,5 
км до 8 км, чтобы добавить туда новые объекты и, 
если да, то какие объекты стоит добавить. После 
голосования хранители линии либо выстроят но-
вый маршрут, либо 
сохранят текущий.

«Среди всех про-
звучавших предло-
жений мне больше 
всего понравилась 
идея Евгения По-
тапова о популя-
ризации найден-
ного на Среднем 
Урале Большого 
Шигирского идо-
ла − древнейшей 
в мире сохранив-
шейся деревянной 
скульптуры. Шигирский идол может стать сим-
волом Екатеринбурга, всей России, как пирамиды 
для Египта, Колизей для Рима», − высказал свое 
мнение участник «Совета неравнодушных граж-
дан», депутат гордумы Александр Евгеньевич 
КОЛЕСНИКОВ.

Также депутат обозначил важность решения про-
блемы засилья рекламных вывесок на улицах горо-
да: «Тут у меня мнение однозначное – контроль за 
рекламой надо отдать обратно из области в го-
род. Раньше и порядка было в этой отрасли боль-
ше, и в городской администрации уже имеются не-
обходимые специалисты».

Депутат Екатеринбургской гордумы 
Александр Евгеньевич КОЛЕСНИКОВ и 

заместитель Главы Екатеринбурга 
по строительству Администрации города 

Екатеринбурга Рустам Ахмедович ГАЛЯМОВ

Все предложения неравнодушных горожан за-
слушал глава Екатеринбурга Алексей ОРЛОВ и 
обещал подумать об их реализации. В конце засе-
дания он анонсировал ребрендинг Екатеринбур-
га. По его словам, скоро стартует конкурс на раз-
работку нового бренда столицы Урала. Конкурс 
пройдет с участием общественности и экспертного 
сообщества.

Источники: eanews.ru, eburg.mk.ru, 
екатеринбург.рф. 
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БУДЬТЕ БДИТЕЛЬНЫ

МВД России предупреждает: 
берегитесь мошенников!

Во дворе 
идеальная 

чистота в любой 
сезон года

Ремонт 
с опережением 

на два квартала

БЛАГОДАРНОСТИ

БЛАГОДАРНОСТИ

Если вам звонят по телефону и просят на-
звать данные банковской карты, коды и 

пароли из СМС-сообщений, немедленно пре-
кратите разговор и обратитесь в свой банк. 
Не переводите деньги на неизвестные счета и 
не передавайте их неизвестным людям ни под 
каким предлогом! 

*Без маски не читать 
Я, конечно, верил, что когда-нибудь и в нашей 

стране Хэллоуин признают официальным празд-
ником. Но так, чтобы сразу на девять дней под-
ряд! Это уже перебор.


− На следующей нерабочей неделе все работаем.
− А если придет трудовая инспекция?
− Не придет, у нее нерабочая неделя.


Есть вопрос! Может, кто с таким уже сталкивал-

ся? Если в маске поломалась проволока, можно 
ли её как-то поменять или это уже всё? 


Сограждане, давайте, в конце концов, пере-

станем лицемерить и признаемся, что маски мы 
не любим не за то, что в них трудно дышать или 
потеет лицо, а за то, что они своими резинками 
вытягивают у нас из карманов деньги, документы, 
ключи, телефоны, носовые платки и вообще всё, 
за что сумеют зацепиться.


− Но ведь обещали, что коронавирус погибает 

на солнце и боится жары!
− Так это индийский штамм, под солнцем он 

умеет прятаться, а от страха вообще танцует.

Добрый день!

Мы, жители подъезда №4 дома №56 по ул. Кол-
могорова, хотим выразить слова огромной 

благодарности за безупречную работу дворника 
нашего двора Сардо ИСМАГИЛОВА. 

С появлением этого человека, который безупреч-
но выполняет свои профессиональные обязан-
ности, наш двор заиграл красками! Во дворе иде-
альная чистота в любой сезон года. Зимой своев-
ременно убран снег, а тротуары посыпаны песком, 
что очень важно для избежания травматизма, ведь 
в нашем доме очень много жителей преклонного 
возраста. 

Очень трогают и личные качества Сардо Исма-
гилова – аккуратность, опрятность, вежливость, 
предупредительность и небезразличное отноше-
ние к жильцам дома.

В России в IX – начале XX века профессия двор-
ника была очень уважаема и высоко оплачиваема. 
Конечно, отношение к этой профессии претерпело 
изменения, но очень отрадно, что нам повезло с 
Сардо Исмагиловым, который как боец невидимо-
го фронта всегда на посту! 

С уважением, 
Татьяна Владимировна ПЕТРОВА, 

жильцы подъезда №4

Уважаемый 
Александр Евгеньевич! 

Общественный Совет многоквартирного дома 
«Таватуйская, 4» выражает благодарность в 

связи с полным завершением работ по замене 
стояков горячего/холодного водоснабжения кана-
лизации в нашем доме, предусмотренных планом 
работ управляющей компании на текущий год. 

Особое удовлетворение вызывает тот факт, что 
работы выполнены с соблюдением требований 
коронавирусных ограничений и с явным опереже-
нием обычного графика, позволявшего начать ука-
занные работы только в 3-4 кварталах года. Видим 
в этом профессиональное финансовое распреде-
ление со стороны РЭМПа. 

Необходимо отметить, что срочность выпол-
нения указанных ремонтных работ была вызва-
на определенными дефектами после известного 
«взрыва на Сортировке», недостатками проекти-
рования и переподключениями источников тепло-
снабжения. Эти же работы по замене стояков Фон-
дом капитального ремонта отнесены на 2036-43 гг., 
тогда как сети находятся в аварийном состоянии 
уже несколько лет. Считаем выполненный управ-
ляющей компанией ремонт более чем своевремен-
ным и полностью отвечающим интересам жильцов.

Считаем необходимым также отметить деловые 
качества сотрудников ЖЭУ-7, в работе которых мы 
видим большую ответственность за порученное 
дело и отзывчивость на обращения жильцов. 

Совет МКД «Таватуйская, 4» желает коллективу 
управляющей компании «РЭМП Железнодорожно-
го района» новых трудовых достижений во второй 
половине 2021 года. Примите также личные поже-
лания дальнейших успехов в профессиональной 
и депутатской деятельности, крепкого здоровья и 
благополучия во всех начинаниях. 

Председатель Совета МКД «Таватуйская, 4»
Ю.В. ЧЕРНОСКУТОВ

Анекдоты от 
Николая 

Николаевича*
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Работаем без перерыва и выходных

Весь спектр услуг по аварийному обслуживанию

САНТЕХНИКА

202 50 35

Замена приборов отопленияРаботы любой сложности

Монтаж, замена водосчетчиков, 
устранение засоров, выполнение 
любых видов работ


Слышал вчера в автобусе как одна бабка 

на серьезных щах вещала другой, что из 
букв слова «спутник» можно составить сло-
во Путин, и значит вакцина должна помочь!


Для людей, не любящих навещать своих 

родственников, появилась ещё одна веская 
причина с ними не видеться – пандемия и 
карантин!


− Как вам новый зять?
− Хороший парень! Из вакцинированной 

семьи!

Помните: мошенники могут пред-
ставляться работниками банка, со-
циальных служб или правоохрани-
тельных органов. Не поддавайтесь 

на уловки преступников – всегда 
перепроверяйте информацию! 


